

Am 5. Januar haben wir das Weihnachtenprogramm gehabt.

Kinder der Sonntagschule haben daran teilgenommen.



Kinder haben beim Feiertagstisch gegessen.

Der Urlaub von Kindern

Aktualisiert Samstag, den 08. September 2018 um 09:42 Uhr



Lehrer haben viele interessante Konkurrenzen und Spiele für sie vorbereitet



Der Urlaub von Kindern

Aktualisiert Samstag, den 08. September 2018 um 09:42 Uhr





Der Urlaub von Kindern

Aktualisiert Samstag, den 08. September 2018 um 09:42 Uhr



Jeder hat einen Wunsch erzählt, die angezündete Kerze in der Hand haltend.

Der Urlaub von Kindern

Aktualisiert Samstag, den 08. September 2018 um 09:42 Uhr



Der Direktor der Sonntagschule, Sergey Kovalsky hat für diesen feinen Urlaub gedankt Gott

